

Bürger-Genossenschaft „nwerk“ mit sonnigen Aussichten

Osnabrück (eb) – Die Bürger-Energiegenossenschaft „nwerk“ hat über 150 Mitglieder, die mehr als 125 000 Euro an Genossenschaftsguthaben eingebracht haben. Mit dem Bau von 6 Photovoltaikanlagen wurden mehr als 600 000 Euro investiert. Das machte Otto Wetzig, Vorstandsvorsitzender des Unternehmens, deutlich. In den nächsten Wochen werde der Zeitpunkt erreicht, „an dem wir bilanziell alle unsere Mitglieder in 2011 komplett mit Sonnenstrom versorgt haben.“ In der Generalversammlung der Bürger-Energiegenossenschaft wurde auch über neue Projekte in den Bereichen Solarstrom, Wind-

und Holzenergie berichtet, diskutiert und abgestimmt. In der Aufsichtsratswahl wurden mit Dipl.-Ing. Aloys Graw, Prof. Dr. Klaus Kuhnke und Steuerberater Tobias Wewers die bisherigen Aufsichtsräte im Ehrenamt bestätigt. Verabschiedet wurde eine Resolution zur aktuellen Energiepolitik, in der die Pläne der Bundesregierung zur Änderung des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) und speziell die darin vorgesehene übermäßige Absenkung der Photovoltaik- bzw. Windenergieeinspeisevergütung (onshore) abgelehnt wurden. Infos über www.nwerk-eg.de.

ON am Sonntag 26.06.2011